

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan dana bantuan operasional sekolah yang dilaksanakan di SD Kecamatan Cidadap dan Coblong Kota Bandung menunjukkan kondisi sangat baik, dapat dilihat dari indikator-indikator mekanisme perencanaan, mekanisme pelaksanaan, dan mekanisme pengawasan.
2. Prestasi sekolah di SD Kecamatan Cidadap dan Coblong Kota Bandung menunjukkan proses yang sangat baik, karena dengan adanya dana bantuan operasional sekolah, hal-hal yang menunjang dalam peningkatan prestasi siswa dapat tercapai melalui alokasi dana yang diberikan oleh pemerintah kepada sekolah untuk kegiatan pembelajaran dan ekstrakurikuler, sedangkan gaji guru dan pengembangan profesi guru akan memberikan motivasi dalam meningkatkan kemampuan, wawasan, pengetahuan, serta kinerja untuk meningkatkan prestasi sekolah.
3. Besarnya hubungan pengelolaan dana bantuan operasional sekolah terhadap prestasi sekolah di SD Kecamatan Cidadap dan Coblong Kota Bandung memberikan hubungan yang signifikan. Dengan demikian bantuan operasional sekolah sangat membantu dalam menjalankan kegiatan-kegiatan sekolah dalam rangka mencapai visi, misi dan tujuan sekolah

B. Saran

Berdasarkan hasil temuan penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan pengelolaan dana bos di SD Kecamatan Cidadap dan Coblong Kota Bandung berada dalam kategori sangat baik. Sementara itu untuk prestasi sekolah berada dalam kategori sangat baik. Namun peneliti ingin mengemukakan beberapa saran yang didasari dari hasil penelitian yang bermanfaat bagi sekolah, pemerintah dan penelitian selanjutnya yaitu sebagai berikut:

1. Saran untuk sekolah

Setelah dilakukan penelitian dilapangan beberapa permasalahan yang penulis anggap dapat dijadikan rekomendasi untuk sekolah adalah sebagai berikut:

- a. Sekolah hendaknya lebih meningkatkan lagi dalam hal mempertanggung jawabkan pelaporan dana bos kepada pihak terkait, dengan cara lebih teliti, cermat, akurat dan tepat waktu, karena menurut hasil penelitian ada ketidaksesuaian antara dana alokasi yang di terima dengan besaran jumlah yang dipertanggungjawabkan. Hal ini dimaksudkan agar nantinya dalam pemanfaatan dana BOS tidak melenceng dari pengajuan kepada pemerintah, terlebih dapat memberikan kontribusi bagi prestasi sekolah.
- b. Sekolah hendaknya bijak dalam menetapkan alokasi anggaran, diantaranya dalam memperhatikan pengembangan profesi guru, kegiatan pembelajaran dan ekstrakurikuler siswa khususnya yang menunjang kemampuan dan memberikan kontribusi yang positif untuk meningkatkan prestasi sekolah.

2. Saran untuk Pemerintah

Tentang kelangkaan pegawai administrasi di SD/MI, diharapkan pemerintah memberikan perhatian terhadap masalah ini. Mungkin pemerintah dapat mulai memprogramkan pengangkatan pegawai administrasi untuk SD/MI. Sementara itu, bagi sekolah yang

belum memiliki pegawai administrasi dapat mengatasinya dengan mengangkat tenaga honor.

3. Saran untuk penelitian selanjutnya

Bagi yang akan melakukan penelitian selanjutnya, khususnya penelitian mengenai pengelolaan dana bantuan operasional sekolah dan prestasi sekolah, hendaknya memperhatikan dan meneliti indikator-indikator pengelolaan dana bantuan operasional sekolah dan prestasi sekolah, sehingga pada saat meneliti, pemahaman serta wilayah kajian yang akan di teliti lebih luas lagi, karena pengelolaan keuangan ini merupakan kajian ilmu Administrasi Pendidikan.

